



Dr Eric REBOLI

Mais quelle époque formidable !!!

Un médecin de 65 ans est mort jeudi 7 décembre dans sa voiture, seul, alors qu'il faisait ses visites auprès de patients...

Un médecin "débauché" par un cabinet de recrutement...la commune avait quand même payé 20 000 € au chasseur de tête !

Une commune qui fait part de sa tristesse...et qui promet d'en trouver un autre rapidement !

On connaît le médecin généraliste "fainéant" qui ne fait "que" 55 h hebdo en moyenne chaque semaine (dixit ce gouvernement Macron et les valletoux qui voudraient bien les forcer à en faire +; + de patients, + de samedis ou gardes, + d'heures...)

On connaît le médecin "cannibale" ou "mercenaire" qui ose fuir les conditions de travail pitoyable de l'hôpital en demandant un salaire décent.

On connaît le médecin en "burn out" (env. 50% de la profession qui se suicide 2 fois plus que la moyenne ...même si le ministère n'a bien sûr aucun chiffre et aucune étude.

on connaît le médecin "nantis" qui, après avoir réussi l'un des concours les plus difficiles, après avoir passé 10 longues années à se former en exerçant 60 à 90 heures hebdo pour des hôpitaux ingrats et profiteurs...doit se contenter d'applaudissements.

VOILÀ que nous découvrons aujourd'hui le médecin "jetable" !!!

Est ce encore un être humain ou juste un outil acheté par cette commune qui ne rentrera pas dans son investissement ?

Est-ce un homme dcd trop tôt avec une famille ou un objet que la commune doit remplacer avant que le corps ne refroidisse !

Cet article est triste...que dis-je, il est minable !

Il n'y a pas si longtemps, le médecin d'une commune qui décédait aurait bénéficié d'un minimum de respect, d'empathie ou d'émotion.

Voire, quelques mots de remerciements pour son dévouement...

Aujourd'hui, nous ne sommes que du "jetable" ...

Mort d'un médecin de 65 ans dans sa voiture, seul, en visite patientèle

Écrit par Eric REBOLI

Lundi, 11 Décembre 2023 18:51 - Mis à jour Lundi, 11 Décembre 2023 20:04

Nous pouvons mourir d'un infarctus ou nous suicider... du moment qu'un autre prend vite la place et nous remplace.

D'ailleurs, c'est bizarre que la loi Valletoux n'impose pas un préavis de 6 mois aux ARS aux médecins qui vont mourir.

Du jetable mais "corvéable" et pas cher de notre vivant.

Du "pas cher" mais du solide dévoué toujours disponible comme au siècle dernier.

Et certains s'étonnent que les soignants changent de job ou n'aient plus la "vocation" ?

Dr Eric REBOLI